

あかるいまち21

2018年9月12日 No.1166 組合員活動推進課 TEL082-532-1264

| | 9月累計 | 2018年度 |
|--------|--------|--------|
| 組合員ふやし | 29人 | 473人 |
| 出資金ふやし | 273万円 | 4551万円 |
| 純増 | ▲161万円 | 460万円 |

地域包括ケア部が佐伯区社協と面談

9月6日、地域包括ケア部の田中部長と飯星で、佐伯区社協を訪問し、佐伯区における「高齢者地域支え合い事業及び生活支援体制整備事業」の進捗状況について面談をしました。

西区社協との懇談は7月30日に行いましたが、豪雨災害のボランティア対応のためにこの日にずれ込んだものです。しかしまだ対応に追われておられるようで、残念ながら事務局長さんはご不在。主任さんとの面談となりました。

お話を伺いするとやはり豪雨災害への対応に追われておられる様子で、「協議体の設置については論議できていませんし、まずは何のために協議体を作るのか？という議論が必要と考えています」また「どこまでの組織に声をかけるのか？というすり合わせもできていない」ということでした。



佐伯区の協議体に参画する意向をお伝えしましたが、中央保健協の認知度も西区と佐伯区では温度差があることもわかりましたし、なかなか事は単純には進まない雰囲気も伝わってきました。

9月のわくわくぱーてぃー

9月8日（土）わくわくぱーてぃーが開催されました。

この週はお天気が荒れ模様との予報もあり、毎回来てくれている子どもたちも事前にキャンセルの連絡。参加者は、午前中にひまわり保育園のちびっこ2名と、午後から初参加のYくんとお母さんの1組だけでした。Y君はのびのびクラブの卒業児だそうで、「けんこう」の掲示板を見てのお申込みとのことでした。子育て支援の取り組みの枝葉が広がったように思えて、とっても嬉しくなりました。

たっぷりあまった作ったカレーですが、仕事終わりに生協本部の藤原局長と、五島さんに来ていただいて、た〜くさん食べていただき、めでたく完食となりました。



キッズチャレンジではぬりえが楽しかったと好評をいただいています。



けんこうチャレンジ

申込期間を 10月末までに延長しました！

現在 9/10 時点で申込数 3032件（目標 4000件）目標達成まであともうひと踏ん張り、皆様のご協力をお願いいたします